

## BAB 5 PENUTUP

### 5.1 Simpulan

Penelitian ini bertujuan untuk menguji pengaruh akun instagram @humaskabklaten terhadap kebutuhan informasi penyebaran covid-19 di Kelurahan Kotesan, Klaten. Berdasarkan hasil analisis data dan pembahasan penelitian, maka dapat ditarik kesimpulan terkait akun instagram @humaskabklaten terhadap kebutuhan informasi penyebaran covid-19 di Kelurahan Kotesan, Klaten. Berdasarkan hasil statistik Regresi Linier sederhana diperoleh hasil Sig/Signifikan senilai 0.000 atau probabilitas lebih kecil 0.05. Hal ini menunjukkan bahwa akun instagram @humaskabklaten (X) berpengaruh positif dan sangat signifikan terhadap kebutuhan informasi penyebaran covid-19 di Kelurahan Kotesan, Klaten (Y). Selain itu, dari hasil uji koefisien korelasi terdapat nilai *pearson correlation* sebesar 0,870, hal ini dapat dikatakan bahwa hubungan tersebut sempurna karena antara variabel akun instagram @humaskabklaten terhadap kebutuhan informasi penyebaran covid-19 di Kelurahan Kotesan, Klaten yaitu terletak di rentang nilai 0,81 s/d 1,00.

Dalam penelitian ini peneliti menemukan hasil temuan baru dari hasil riset, bahwa masyarakat Kelurahan Kotesan menjadi lebih paham terkait informasi covid-19, kemudian temuan yang lain pada saat peneliti melakukan observasi dengan sumber bahwa mereka lebih mengetahui terkait informasi PPKM, razia masker, kebijakan-kebijakan, informasi penanggulangan covid-19, pencegahan covid-19, *rapid test*.

## 5.2 Saran

- 1) Pada indikator *communication* terdapat nilai yang rendah, hal ini kurangnya interaksi antara admin akun instagram @humaskabklaten kepada *followers* akun tersebut khususnya masyarakat Kelurahan Kotesan. Oleh karena itu, perlu adanya pengkajian ulang terhadap informasi yang diberikan seperti *caption* yang digunakan dibuat semenarik mungkin agar masyarakat dapat paham dan terpenuhi kebutuhannya khususnya yang berkaitan dengan data penyebaran covid-19 di Kabupaten Klaten.
- 2) Memasukkan variabel-variabel yang belum diteliti dalam penelitian ini yang dapat digunakan untuk penyempurnaan penelitian.

